

令和6年9月9日

関係各位

徳島県社会人バスケットボール連盟  
会長 清本 宜計

第7回全日本社会人O-40/O-50バスケットボール選手権大会四国ブロック予選のお礼

拝啓 初秋の候、皆様お元気でお過ごしのことと存じます。

先般のO-40/O-50四国ブロック予選へ参加いただきました選手、チーム関係者、審判、ブロック委員、各県役員の皆様、大会へのご協力誠にありがとうございました。

おかげさまをもちましてこの度の大会を無事終えることができました。

今大会では私たち少人数のスタッフと限られた役員での開催となり、皆様方には配慮に欠けたり、至らぬところが多々あったこととお詫び申し上げます。しかしこれを経験と活かし次の大会への糧といたしたいと思えます。

さて、今大会への参加チームの選手達のプレイを見ていますと年齢を感じさせない力強いプレイや年齢を重ねた熟練のプレイが随所に見られ、先日耳にした「地面師たち」の監督、大根仁氏が言っていた「センスはテクニックを凌駕するがテクニックはセンスを凌駕できない」と言う言葉を覆すテクニックもセンスも持ち合わせたキャリアがものを言うオーバーエイジならではの試合を見せていただきとても感動いたしました。これからも「生涯現役」を目指して健康に留意しバスケットボールを楽しめることに感謝しながら末永くバスケットプレイして次の世代へと繋げていってください。

徳島県では昨年度より「徳島ガンバローズ」がBリーグへと参戦しました。これにより県内のバスケットボール競技への注目度は高まりバスケットボールの競技人口の増加や競技力向上、経済効果などに大変寄与しています。この機会を四国ブロックの皆様も大いに利用し徳島に限らず四国全体で盛り上げていただけたらと思えます。

今年12月には本県で「第7回全日本社会人バスケットボール選手権大会四国ブロック予選」が開催されます。その時には皆様方のご協力やアドバイスをいただければ幸いです。今後とも四国ブロック一丸となって四国4県、そして「日本を元気に!!」を目指して共に頑張りましょう。

終わりになりますが今大会へのご協力、重ねて感謝申し上げますとともに皆様方のご健康とご多幸を祈念いたします。この度は誠にありがとうございました。

敬具